

Fedor Neuigkeiten

Herr und Frau Karl Domann und Söhne und Herr und Frau Franklin Domann von San Antonio verbrachten das Wochenende bei hiesigen Verwandten.

Mrs. Gevonne Karcher von Huntsville verbrachte einige Tage bei ihren Eltern, Herrn und Frau Pastor A. Karcher.

Herr und Frau Freddie Handrick erfreuen sich der Geburt eines gesunden Töchterleins. Wir gratulieren.

Clarence Wendland und Clarence Schälze vom Concordia College besuchten ihre Eltern ahier.

Mrs. Gevonne und Virginia Karcher und Paul Knippa, jr. besuchten am Sonntag Frau Willie Beder und Champ und Herrn und Frau Albert Jenke und Billy.

Unser neuer County Commissioner Homer Simmons hat Lungenentzündung. Jedermann wünscht ihm gute Besserung.

Herr Roland Urban, Maurice Drosche und Edwin Knippa besuchten ihre Verwandten am Wochenende.

Herr und Frau E. F. Wendland und Söhne besuchten am Freitagabend Herrn und Frau Chas. Jatzlau.

Fedor News

Mr. and Mrs. Karl Domann and sons and Mr. and Mrs. Franklin Domann from San Antonio spent the weekend with their relatives.

Miss Gevonne Karcher from Houston spent several days with her parents, Pastor and Mrs. L. Karcher.

Mr. and Mrs. Freddie Handrick are happy over the birth of a healthy little daughter. Our congratulations.

Clarence Wendland and Clarence Schulze from Concordia College visited their parents here.

Miss Gevonne and Virginia Karcher and Paul Knippa visited Mrs. Willie Becker and Champ and Mr. and Mrs. Albert Jenke and Billy.

Our new County Commissioner, Homer Simmons has pneumonia. Everyone wishes him a good recovery.

Mr. Roland Urban, Maurice Drosche and Edwin Knippa visited their relatives here on the weekend.

Mr. and Mrs. E. F. Wendland and sons visited Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau Friday evening.

Translated by Ed Bernthal